



29.07.2020

## SATA: SCHULUNGEN IM NEUEN TRAININGSBEREICH GESTARTET

Praktische Seminare vor Ort, digitale Schulungsmodulare via Bildschirmübertragung: Der Lackierpistolenpezialist hat vor wenigen Wochen seinen neuen Schulungsbereich in Betrieb genommen. Die Tech Fair ergänzt die beiden bereits vorhandenen Training Center der Kornwestheimer.

### INDIVIDUELLE AUFBAUTEN PRAKTISCH TESTEN

"Innovativ im neuen Schulungsbereich ist die Kombination aus einer umfangreichen permanenten Ausstellung, einem Meetingraum und einem Werkstattbereich", beschreibt SATA Vertriebsleiter Sebastian Scholz. "Somit können sich die Besucher von SATA an einem Ort theoretisch und praktisch über unsere Produkte informieren", führt er aus. Alle Bereiche seien digital vernetzt, sodass sowohl Präsenzveranstaltungen vor Ort als auch digitale Schulungen möglich sind. Dabei setzen die Kornwestheimer auf moderne Video- und Audioausstattung.

### PERMANENTE AUSSTELLUNG LIEFERT PORTFOLIO-ÜBERBLICK

In einem umfangreichen, permanenten Ausstellungsbereich haben die Gäste darüber hinaus die Möglichkeit, sich über das Portfolio von SATA zu informieren – angefangen bei Lackierpistolen über Filtertechnik bis hin zu Atemschutztechnologie. Auch umfangreiches Zubehör, beispielsweise Ausrüstung für die Industrielackierung, wird hier vorgestellt.

### MEETINGRAUM FÜR ONLINE-SCHULUNGEN UND PERSÖNLICHE BERATUNGEN

Zur Tech Fair gehören laut dem SATA-Vertriebsleiter außerdem ein Meetingraum für acht Personen. Die Ausstattung des neuen Tech Fair Schulungsraums sieht dabei die Nutzung digitaler Übertragungswege, beispielsweise Zoom, vor. "Auf diese Weise können wir auch in Zeiten von Corona Online-Schulungen mit Gruppen aus dem In- und Ausland durchführen", erklärt der SATA-Vertriebsleiter. Erste Durchgänge hätten in den vergangenen Wochen bereits stattgefunden und seien erfolgreich verlaufen.

### **PRAKTISCHER ANTEIL IN TRAININGS WEITER ERHÖHT**

Zudem hat SATA seinen Spritzstand neu gestaltet, sodass an diesem praktische Arbeiten durchführbar sind. Auch die Applikation individueller Aufbauten können die Schulungsteilnehmer und Gäste dort testen. In der angeschlossenen Werkstatt ist es zudem möglich, die Ausrüstung genauer in Augenschein zu nehmen oder auszuprobieren. "Der praktische Anteil unserer Schulungen konnte durch die neue Ausstattung noch erweitert werden. Somit können wir unsere Trainings nun noch flexibler auf die Bedürfnisse unserer Kunden und Händler ausrichten", führt Sebastian Scholz abschließend aus.

Ina Otto